

en uno de los paneles del liceo: encontrar el término faltante en una sucesión numérica y justificar la respuesta.

entrega. Los resultados fueron los siguientes:

1. Josefía Jara (1° medio C)
2. Keira Haro (1° medio D)

ción en otros momentos del año, continuando así con el fomento del interés matemático entre los alumnos.



Los profesores Miguel Bustos y Cristián Garay, junto a los ganadores Oscar Cancino y Lorena Bahamonde.

Consejos de Desarrollo de la Salud piden alejar a directivos del Cefsam y Sar Damianovic mientras dure investigación

Un llamado a la solidaridad con los funcionarios del Sar Damianovic realizaron desde la Unión Comunal de Consejos de Desarrollo de la Salud, a partir de la denuncia vertida de manera anónima y divulgada que se encuentra actualmente en distintas investigaciones paralelas. "Llevan a cabo sus funciones en un clima laboral adverso, producto de malas acciones, actitudes y gestión en sus establecimientos", firman en su carta, empatizando

con lo denunciado.

"Entendemos la forma puesto que, muchos por su estado contractual no pueden elevar su voz o dar a conocer la situación que les afecta, sufriendo amedrentamientos y generando el temor de perder su fuente laboral", continúan con esa línea. Manifiestan que debe haber una intervención adecuada para el personal del Sar y Cefsam Damianovic, considerando acciones de autocuidado y del clima laboral, a modo de "recuperar confianzas

y generar una gestión más sana y consecuente con el servicio que se presta".

La carta firmada por las presidentas del Consejo Consultivo de Thomas Fenton, Carlos Ibáñez, 18 de Septiembre, Mateo Bencur, Sandra Vargas y Fortaleciendo Vidas, señala como necesario que "mientras se esclarecen los hechos, a través de lo que la ley menciona, la directora del Cefsam y el director del Sar permanezcan alejados de sus funciones, lo que permitiría mejorar

el ambiente laboral".

Consideran de suma importancia las labores fiscalizadoras del Servicio de Salud y la seremi respectiva, a modo de asegurar la calidad de atención en salud. Se manifestaron atentos como comunidad usuaria y sociedad civil organizada a que "se cumplan las medidas correspondientes en pos de recuperar la confianza en una atención de salud de calidad, tanto para funcionarios como los usuarios". /LPA